

# Mejorará Consumo de Café en Países Importadores

"En términos reales de intercambio" el alza del precio del café no ha sido justa ni lógica en comparación con el encarecimiento de los precios de los productos que elaboran los países importadores del fruto", tal las explicaciones del gerente general de la Compañía Salvadoreña de Café dichas en conferencia noticiosa que tuvo lugar en el Ministerio de Economía, y en la que intervino el titular de la

cartera, Lic. Roberto Ortiz Avalos. El gerente de la compañía abordó los viejos temas cafeteros relacionándolos con la ley de la oferta y la demanda, según cita de él mismo.

## EL CAFE EN PAISES POBRES

A modo de digresión, el Ministro Ortiz Avalos dijo que los países productores de café son países pobres, y por ello el fruto y su exportación es "la columna vertebral de sus economías", como para El Salvador.

En cambio para Venezuela el café es algo marginal, pues cuenta con la riqueza del petróleo.

## LA BAJA SUPUESTA EL CONSUMO

El ministro dijo que eso de que el consumo mundial del café ha ba-

jado, está por determinarse. El café es una bebida reconfortante y en los países importadores el consumo tenderá a crecer hoy que entra el invierno. Las bajas temperaturas obligan a su consumo, dada la adición a la bebida, dijo.

## AL MAS ALTO NIVEL POLITICO

El gerente Falla Cáceres explicó que la anunciada reunión de países cafeteros, aquí en San Salvador, del 20 al 22 de este mes, será al más alto nivel político. En la recién pasada junta londinense se abordó la política de mercaado del café. Se trató de ordenar la oferta. La reunión de aquí, acordada en Londres, llegará a analizar inclusive la materia de la dis-

—Favor pase a la Pág. 51.

## Éxito en Concierto de una Orquesta en Sonsonate

SONSONATE. Más de quince mil personas congregadas en el Parque Central de esta ciudad, aplaudieron a la Orquesta Juvenil Internacional de El Salvador, formada por 30 jóvenes que dirige su fundador el Padre Victor Manuel López, salesiano.

La Orquesta Juvenil, antes Don Bosco actuó durante casi tres horas a partir de las 7:30 de la noche, a beneficio de la Aldea Infantil S.O.S. con motivo de celebrarse el Día Internacional del Niño y a iniciativa del Padre Flaviano Mucci, de la Aldea Infantil.

—Favor pase a la Pág. 15.



Lic. René Figueroa Figueroa Presidente del Fondo Social para la Vivienda. (Foto de Pedro Rodríguez).

## Federación de Cámaras y Asociaciones de Libre Empresa

El señor Rodolfo Alfredo Cabezas Castillo propone la federación de cámaras, asociaciones y demás gremios de la libre empresa, grande, mediana y pequeña, en carta que dice:

"San Salvador, Septiembre 30 de 1977"

"Señor Director de EL DIARIO DE HOY",  
"CIUDAD".

"Estimado señor:"

"Me ha parecido muy atinado que su periódico haya comentado en páginas editoriales las conferencias del Dr. Aquino e Ing. Sánchez Mejorada".

"Yo estuve presente en ambas conferencias y me parecieron excelentes, es más, según pude captar, entregaron una serie de

—Favor pase a la Pág. 21.

## Eficacia de la Libre Empresa Señala Pdte. de Fondo Social

La responsabilidad de la libre empresa en la construcción y entrega a su debido plazo de más de 38 urbanizaciones en diferentes sectores del país, ha sido factor decisivo para beneficiar a 30 mil personas durante los tres años que lleva el Fondo Social para la Vivienda, destacó el Lic. René Amado Figueroa y Figueroa, nuevo Presidente.

Al asumir su cargo, el funcionario dijo que las metas para el

presente quinquenio serán invertir 350 millones de colones en la construcción de 22 mil 025 casas, lo que permitirá en parte aliviar el déficit de viviendas en el país. Señaló que del monto total del quinquenio, el diez por ciento será utilizado para acrecentar las reservas de tierra del Fondo y evitar costos mayores en otros proyectos provocados por el

—Favor pase a la Pág. 51.



ACTUARAN HOY. La pianista salvadoreña Lilian Rivas actuará esta noche en el Teatro Presidente, bajo la dirección del norteamericano John Giordano, en el XV Concierto de la Temporada Sinfónica.

## John Giordano y Lilian Rivas en el Concierto de Esta Noche

La pianista salvadoreña Lilian Rivas actuará hoy como solista en el XV Concierto de la Temporada Sinfónica en el Teatro Presidente, bajo la dirección del norteamericano John Giordano.

Lilian Rivas es una concertista de calidad internacional, habiendo ofrecido recitales en Boston, Nueva York, Washington y otras ciudades estadounidenses. Durante cinco años cursó estudios superiores de piano en la Academia Julliard, de Nueva York.

Esta noche se interpretará el Concierto para piano, en Mi menor, de Federico Chopin, Variaciones sobre América, de Charles Ives; la Sinfonía N.º 1 de

Beethoven y la obra Los Maestros Cantores, de Wagner.

El director huésped John Giordano, dirige la Orquesta Sinfónica de Forth Worth, Texas, Estados Unidos. Se le reconoce el hecho de haber promocionado el gusto por la música de los grandes maestros en esa ciudad.

La semana pasada fue elegido presidente del jurado en el Concurso Internacional de piano "Van Cliburn", celebrado en Texas y en el cual participaron pianistas de los cinco continentes. El primer lugar lo ganó un sudafricano.

Por primera vez Giordano visita Centro América.

## Eliminan 82 Estudiantes de la ENA por Bajo Rendimiento

Ochenta y dos estudiantes del primer año de la Escuela Nacional de Agricultura quedaron fuera de ese centro docente, "por bajo rendimiento académico", según informan fuentes allegadas al Ministerio de Agricultura y Ganadería.

Desde principio de la presente

## Tratan de Unificar Sistemas Farmacéuticos en América

"Hay una tendencia continental a unificar sistemas del ejercicio de la profesión farmacéutica", afirma el doctor Francisco Alonso Martínez a EL DIARIO DE HOY.

Esa posición se ha adoptado en los congresos regionales de la especialidad que se han celebrado hasta la fecha y que será reforzada en San José, Costa Rica, donde del 9 al 15 de octubre se ha programado el X Congreso Farmacéutico Centroamericano, fechas en las que también se cele-

brará el III Congreso Nacional Farmacéutico de Costa Rica, así como la conmemoración de las Bodas de Diamante de la fundación del Colegio Farmacéutico de dicho país. A esta triple jornada profesional, una delegación de no menos 60 personas de El Salvador asistirá para enterarse y discutir los conocimientos de nuevas docencias y nuevos productos industriales sobre la materia.

—Favor pase a la Pág. 15.

—Favor pase a la Pág. 19.



VISITAN MINISTERIO. Socios del Club Amigos de la Biblioteca de la Casa de Chalchuapa, visitaron el Ministerio de Educación para entregar los fondos recaudados durante la reciente "Campaña de la Lectura", y comprar nuevos libros para esa casa. Fueron atendidos por el profesor Eliseo Ramírez Pérez (derecha), jefe de la sección de procesos técnicos de la Dirección de Extensión Cultural.